

Jahresbericht des Altersverein Feldkirchen für das Vereinsjahr 1979/80

Der Jahrtagsgottesdienst für die Verstorbenen Mitglieder des Altersverein am Totweiltag den 25. Juli 1979 war gut besucht. Geistl. Rat Huber hielt eine für die Altert passende Ansprache. — Zur anschließenden Jahresversammlung reichte fast der Platz beim Huberwirt nicht aus. Vorstand Georg Helf gab seine Freude über den so zahlreichen Besuch der Vereinsmitglieder bei der Begrüßung Ausdruck, ganz besonders begrüßte er Geistl. Rat Huber sowie Ehrenmitglied Egidius Schwarz nach einem Gedenken an die Verstorbenen Mitglieder im Vereinsjahr 1978/79 leitete der Vorstand zum weiteren Verlauf der Versammlung über. Der Kassensbericht von Josef Weber zeigte dank der Spende freudigkeit der Mitglieder ein gutes Ergebnis obwohl im Laufe des Jahres einige grössere Ausgaben angefallen sind, demgegenüber stand jedoch durch den Verkauf der alt Jahne ein schöner Einnahmeposten. Unser langjähriges Mitglied Anton Stoff welcher stets eine grosse Aktivität für den Altersverein zeigt hat die Jahne erworben

und ihr einen Ehrenplatz zugesichert.
 Die Kassenprüfung übernahm Martin Finner
 und Anton Stahl. Die Jahresereignisse
 1978/79 im Vereinsleben wurden vom
 Schriftführer Lorenz Weder im Protokollbuch
 festgehalten. Einen breiten Raum nahmen
 das Postieren der Beiträge ein.

Mit 9 Neuaufnahmen beträgt die Zahl der
 Mitglieder wieder 150.

Der Vorstand schloss die Versammlung mit dem
 Wunsch an die Vereinsmitglieder auf weiteren
 guten Zusammenhalt.

Nach dem Weismurw Essen verbrachte man
 noch ein paar schöne Stunden. Ein fröhliches
 Beisammen sein, ist ja der Zweck des
 Altweiberclub.

Goldpfeifen d. 25. Juli 1979